



Des militaires de la base aérienne au collège de Jonzac !

publié le 14/02/2024

Dans le cadre du Parcours Avenir des élèves de 4èmes et 3èmes, des militaires de la base aérienne 709 de Cognac sont venus lundi 5 février présenter leurs parcours professionnels, leurs métiers et les différentes spécialités présentes sur la base de Châteaubernard à un groupe de 60 élèves volontaires du collège. Ils ont ainsi pu découvrir entre autres le métier de pilote de chasse, de maître chien, de responsable ressources humaines, de pompier ou de navigateur systèmes d'armes.

Les élèves, qui se sont montrés attentifs et intéressés, ont pu poser de nombreuses questions auxquelles les militaires ont pris le temps de répondre durant ces deux heures d'intervention.

Nous remercions les cinq militaires présents pour le temps qu'ils ont consacré à nos élèves.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.